
 

                                  （児童生徒用
じ ど う せ い と よ う

チラシ）  

ラーケーション
ら ー け ー し ょ ん

の日
ひ

 
 

 
 

愛知県
あいちけん

の「ラーケーション
ら ー け ー し ょ ん

の日
ひ

」は、家
いえ

の人
ひと

と話
はな

し合
あ

いながら、学校
がっこう

の外
そと

で、いろいろなことを学
まな

ぶ

ことのできる制度
せ い ど

です。 

 

◆ 「ラーケーションの日」とは、どのような日
ひ

ですか？ 

「ラーケーションの日」は、家
いえ

の人
ひと

と一緒
いっしょ

に、自分
じ ぶ ん

の体験
たいけん

したいことや学
まな

び

たいことを、平日
へいじつ

に行
おこな

うことができる日
ひ

です。学校
がっこう

に行
い

かなくても、「欠席
けっせき

」

にはなりません。年
ねん

に３日
にち

まで取
と

ることができます。 

 

◆ 子
こ

どもだけで活動
かつどう

してもよいですか？ 

「ラーケーションの日」は、家
いえ

の人
ひと

と一緒
いっしょ

に活動
かつどう

する日
ひ

なので、子
こ

どもだ

けでの活動
かつどう

はできません。家
いえ

の人
ひと

と一緒
いっしょ

に計画
けいかく

を立
た

てて活動
かつどう

してください。 
 

◆ 親
おや

は、なかなか休
やす

めません。どうすればよいですか？ 

「ラーケーションの日」は、おじいちゃん・おばあちゃんや、大人
お と な

のお兄
にい

さん

やお姉
ねえ

さんなどと一緒
いっしょ

に取
と

ることも可能
か の う

です。また、取
と

らなくてもよいです。 
 

 

◆ 「ラーケーションの日」には、例
たと

えば何
なに

ができますか？ 

「ラーケーションの日」には、いろい

ろな活動
かつどう

ができます。何ができるの

か、どうやって「ラーケーションの日」

を取
と

ればよいのかなど、知
し

りたい人
ひと

は、家
いえ

の人
ひと

に配
くば

っ

た  「保護者用
ほ ご し ゃ よ う

リーフレット
り ー ふ れ っ と

」を見
み

たり、右
みぎ

の二次元
に じ げ ん

コード
こ ー ど

から、 「ラーケーション  ポータルサイト
ぽ ー た る さ い と

」の

「『ラーケーション
ら ー け ー し ょ ん

の日
ひ

』活動例
かつどうれい

」を見
み

たりしながら、家
いえ

の

人
ひと

と話
はな

し合
あ

ってください。 

愛知県
あいちけん

教育
きょういく

委員会
いいんかい

 

   ラーニング              バケーション 

Learning(学び) ＋ Vacation(休暇)＝ラーケーション 

 

 

「ラーケーションの日」 
ポータルサイト 

「ラーケーションの日」 
活動例 


